



Marie-Andrée Masson, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Marie-Andrée Masson (1963-), Intronisé en 1997.

La carrière de Marie-Andrée Masson débuta en 1977 lorsqu'elle s'est jointe aux Fondeurs de St-Jérôme. Elle fait ses premières compétitions à l'âge de 14 ans. Deux ans plus tard, elle devient championne des épreuves de ski de fond des Jeux du Québec à Amos. Elle remporte aussi plusieurs Coupes Sealtest au Québec. En 1979, elle se joint à l'Équipe du Québec puis, l'année suivante elle fait le saut vers l'Équipe nationale. Marie-Andrée Masson fut l'une de nos meilleures compétitrices en ski de fond de 1980 à 1992, période durant laquelle elle fut membre de l'Équipe nationale.

Marie-André Masson (1963-), Inducted in 1997.

Marie-Andrée was one of Canada's top cross country ski racers from 1980 to 1992 when she was a member of the Canadian National Team. She began her racing career in 1977 when she joined "Les Fondeurs" of St-Jérôme. At 14 years of age she entered her first competitions. Two years later she won the cross country title at the Quebec Games in Amos. She also won several Sealtest Cup races in Quebec. In 1979 she joined the Quebec Team and the following year jumped up to the National Team.